

CAROLINE

AMIEL

Agée de 49 ans,
je suis mariée,
mère de 5 enfants
et enseignante-
chercheuse
biologiste à
l'Université de Caen
Basse Normandie.
Je suis membre du
Pôle Risques Qualité
et Environnement
Durables de
l'Université de Caen
et membre active
du Criei-gen (Comité
de Recherche et
d'Information
Indépendantes sur
le Génie Génétique)
qui œuvre pour
l'évaluation de
l'impact des OGM
sur la santé et
l'environnement.
Engagée à Europe
Ecologie les Verts
depuis 2008, j'ai
été suppléante de
Rudy L'Orphelin aux
cantonales de 2011
sur le canton de
Caen 1,

**Jacques
HEBERT**

Agé de 64 ans,
je suis marié,
enseignant retraité
de l'enseignement
public. Militant
syndical et associatif,
j'ai adhéré aux Verts
en 1988 puis
à Europe Ecologie
Les Verts.



**JACQUES
HEBERT**

remplaçant

Retrouvez les candidat-e-s sur
www.carolineamiel.eelv-legislatives.fr

Madame, Monsieur,

L'Assemblée Nationale se doit de représenter l'ensemble de la société dans sa diversité. Mère de famille, travailleuse et militante, je me présente devant vous pour construire une société économiquement, socialement, écologiquement vivable pour tous.

Sensible aux problèmes sociaux et environnementaux, ma responsabilité vis-à-vis de mes 5 enfants et mon activité professionnelle m'ont convaincue de l'urgence à agir.

Les données scientifiques sont alarmantes : réchauffement climatique et ses conséquences économiques, sociales et environnementales, pollutions chimiques et leurs effets sur la santé, qui touchent souvent les plus modestes...

Parce que l'écologie politique prend en compte la limite des ressources naturelles, elle nous amène à revendiquer leur juste partage. Parce qu'elle dénonce l'absurdité de certaines formes de globalisations, financières ou commerciales, elle nous amène à revendiquer l'égalité, la solidarité et la relocalisation de notre vie économique et sociale.

Les solutions existent. Pour créer les emplois de demain, durables et utiles, pour protéger notre qualité de vie, pour une éducation de qualité et une formation pour tous, engageons ensemble la transformation écologique de notre société les 10 et 17 juin.

Caroline AMIEL

